

¿Qué efectos tiene en Colombia el petróleo por debajo de los USD 30?



Creado Por Agencia Anadolu.

El precio del petróleo de referencia Brent cotiza este martes en los USD 28,6



El precio del crudo de referencia Brent rompió la línea de los USD 30 en la que las empresas del sector de hidrocarburos pueden operar en Colombia con cierto margen de ganancia, según establecieron algunos expertos e incluso las mismas compañías.

Con el barril del petróleo en USD 28,6, las empresas empezian a reaccionar para evitar crisis en sus estados financieros. Es un punto de quiebre para Colombia.

La petrolera **Ecopetrol** explicó este martes, por ejemplo, en un comunicado de prensa que debido a la volatilidad del mercado mundial y al coronavirus (Covid-19) va a recortar en USD 1.200 millones su plan de inversiones para 2020.

- **Lea también: Recomendaciones para que el teletrabajo sea eficiente**

"Las medidas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad", indicó la petrolera, en una clara acción para mitigar la caída de los precios.

La compañía colombiana indicó, a su turno, que redujo además en 2 billones de pesos, equivalentes a unos USD 490 millones, los costos y gastos "para fortalecer la competitividad de la empresa".

La reducción de gastos se enfoca, según **Ecopetrol**, en "la priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros".

Ecopetrol, además, propuso un nuevo esquema de pago de los dividendos a sus accionistas, tanto mayoritarios como minoritarios, con el fin de hacer frente al desplome del crudo.

- **Lea aquí: 'Medidas del Gobierno por coronavirus son de vital importancia': analista**

Giovanni Reyes, investigador y profesor titular de la escuela de administración de la Universidad del Rosario de Colombia, explicó que las empresas petroleras pueden tener dificultades unos meses, pero no están expuestas a "un estado de quiebra".

"Hay que tomar en cuenta que esto es una coyuntura, pero llevan muchos años de estar ganando bastante dinero en la industria petrolera", indicó Reyes. La posición del investigador coincide con un reporte que **Ecopetrol** divulgó a finales del pasado mes de febrero donde se detalla que registró ganancias por 13,3 billones de pesos en 2019.

Mientras las empresas buscan alternativas para soportar la coyuntura de precios bajos, el panorama a nivel nacional luce un poco más gris debido a que se prevé un menor crecimiento de la economía, así como un aumento de la inflación.

"Con un dólar a 4.000 pesos lo que está pasando es que vamos a importar inflación. En el momento en que las importaciones son muy caras se le transfiere algo de ese precio al consumidor final", indicó Reyes a la *Agencia Anadolu*.

Al referirse al crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2019, Reyes consideró que el país puede irse olvidando de una expansión de la economía superior al 3%. "Depende también de la profundidad y el tiempo de la crisis", aseveró.

Reyes sostuvo, además, que Colombia tiene un ingreso significativo a partir del petróleo y que la caída de los precios podría desencadenar una reforma tributaria.

- **Además: Medidas del Ministerio de Comercio para la contención del coronavirus**

"El problema es que si se pone una carga impositiva de carácter regresivo, se tenderá a contraer la situación de la economía y en términos generales el Gobierno va a tener menos ingreso tributario", manifestó el experto.

La caída de los precios del petróleo se da como consecuencia de la desaceleración de la economía mundial en los últimos años, sumado a la alerta generada por el coronavirus que desencadenó en la fallida reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), liderada por Arabia Saudita y Rusia, para recortar la producción del crudo.

Como consecuencia de la fallida negociación, a partir del próximo 1 de abril ningún país de la Opep ni Rusia está obligado a reducir la producción para contener la caída de los precios del petróleo.

También te puede interesar

Bogotá 18/03/2020

Caballos corriendo por Suba sorprendieron a los habitantes

Un video dejó en evidencia la inesperada situación.

Mundo 18/03/2020

Perú decretó toque de queda por prevención del COVID-19

El presidente Vizcarra ordenó la medida.

Crimen y Corrupción 18/03/2020

El relato sobre la extraña y dolorosa muerte de Ana María Castro

Este caso llamó la atención de la opinión por ser similar al de Luis Andrés Colmenares.

Panamá 18/03/2020

Presidente Cortizo ordenó toque de queda en Panamá

La medida regirá desde hoy.

Política 18/03/2020

Radican iniciativa que haría que congresistas sesionaran virtualmente

Esto permitiría seguir la labor legislativa en situaciones como la actual pandemia del Covid-19.

KienyKe Recomienda

<p>Emprendimiento y Economía 17/03/2020</p> <p>Recomendaciones para enfrentar el coronavirus en las empresas</p> <p>Descubra los consejos que diseñó la Cámara de Comercio de Bogotá</p>	<p>Emprendimiento y Economía 16/03/2020</p> <p>Se reduce el precio de la gasolina durante la contingencia por el coronavirus</p> <p>Conozca cuál fue la reducción.</p>	<p>Emprendimiento y Economía 16/03/2020</p> <p>Medidas económicas en Francia para enfrentar el coronavirus</p> <p>Así lo explicó el Jefe del Estado del país europeo</p>
--	--	--

Más de KienyKe

<p>Emprendimiento y Economía 18/03/2020</p> <p>Dólar cerró con el precio más alto de la historia en Colombia</p> <p>Mientras el precio del petróleo baja la moneda estadounidense crece</p>	<p>Emprendimiento y Economía 18/03/2020</p> <p>¿Qué efectos tiene en Colombia el petróleo por debajo de los USD 30?</p> <p>El precio del petróleo de referencia Brent cotiza este martes en los USD 28,6</p>	<p>Emprendimiento y Economía 18/03/2020</p> <p>Recomendaciones para que el teletrabajo sea eficiente</p> <p>Estos con los consejos que MinTIC le dio a Kienyke</p>	
<p>Emprendimiento y Economía 18/03/2020</p> <p>'Medidas del Gobierno por coronavirus son de vital importancia': analista</p> <p>El presidente Iván Duque anunció las medidas en estado de emergencia</p>	<p>Emprendimiento y Economía 17/03/2020</p> <p>Medidas del Ministerio de Comercio para la contención del coronavirus</p> <p>Estas son las medidas transitorias para la contención del Covid-19 en el régimen de Zonas Francas</p>	<p>Emprendimiento y Economía 17/03/2020</p> <p>Recomendaciones para enfrentar el coronavirus en las empresas</p> <p>Descubra los consejos que diseñó la Cámara de Comercio de Bogotá</p>	
<p>Emprendimiento y Economía 16/03/2020</p> <p>Se reduce el precio de la gasolina durante la contingencia por el coronavirus</p> <p>Conozca cuál fue la reducción.</p>	<p>Emprendimiento y Economía 16/03/2020</p> <p>Medidas económicas en Francia para enfrentar el coronavirus</p> <p>Así lo explicó el Jefe del Estado del país europeo</p>		
<p>Kien Opina 18/03/2020</p> <p>Ciencia en Colombia para combatir Covid-19</p>	<p>Kien Opina 18/03/2020</p> <p>La salud y la economía del mundo están a prueba</p>	<p>Kien Opina 17/03/2020</p> <p>Miedo</p>	<p>Kien Opina 17/03/2020</p> <p>Cooperación internacional y Covid-19</p>
<p>Kien Opina 17/03/2020</p> <p>Alerta Aeropuerto</p>	<p>Kien Opina 16/03/2020</p> <p>La economía en cuarentena</p>	<p>Kien Opina 16/03/2020</p> <p>El aire que respiramos</p>	<p>Kien Opina 16/03/2020</p> <p>El momento decisivo</p>

Suscribete a nuestro Newsletter

Email

Suscribirse